

<p>STELLUNGNAHME zur Anfrage</p> <p>der SPD-Fraktion</p> <p>vom: 06.10.2014 eingegangen: 10.10.2014</p>	<p>Gremium:</p> <p>Termin: Vorlage Nr.: TOP:</p>	<p>Ortschaftsrat Grötzingen</p> <p>26.11.2014 38 15 öffentlich</p>
<p>Biergarten Ratsstuben – aktueller Stand</p>		

Stellungnahme der Ortsverwaltung Grötzingen:

Das Architekturbüro Herzog, Kassel und Partner hatte im Frühjahr 2014 mehrere Entwürfe zur Neugestaltung des Biergartens der Ratsstuben im Ortschaftsrat vorgestellt. Die im Mai verabschiedete letzte Variante wurde weiter bearbeitet und es wurde versucht Angebote für die Ausführung einzuholen. Dies gestaltete sich äußerst schwierig, da die Firmen kein Interesse an dem Projekt hatten und keine Angebote abgeben wollten. Der Firmenkreis wurde darauf hin erweitert und noch mal ausgeschrieben. Von 5 Firmen haben nur 2 ein Angebot abgegeben. Die beiden Angebote liegen mit ca. 112.000 € und 151.000 € weit über dem vorgesehenen und zur Verfügung stehenden Budget von ca. 70.000 €.

Die Ortsverwaltung empfiehlt deshalb die Planung und Umsetzung der Biergarten-Terrasse nicht weiter zu betreiben.

Stattdessen sollte die Umgestaltung und Renovierung der Gaststätte Ratsstuben weiter geplant und im Frühjahr 2015 umgesetzt werden. Das Büro Kassel soll dazu die Ausführungsplanung erstellen und die Kosten ermitteln. Die Neugestaltung des Biergartens, auf Straßenniveau, soll mit dem neuen Pächter besprochen werden. Sobald die konkrete Planung gemeinsam mit dem neuen Pächter und dem Architekten vorgenommen wurde, wird diese dem Ortschaftsrat zur Beschlussfassung vorgestellt.